



**D**u 2 au 5 juin 1995 aura lieu à Orléans le Congrès de la Fédération Française des Associations Philatéliques. La ville d'Orléans se réjouit d'avoir été choisie pour être, durant quatre journées, la capitale française et européenne de la philatélie.

Ce congrès, qui réunira un nombre impressionnant de collectionneurs affiliés à des associations également très nombreuses, a la particularité d'offrir au visiteur, initié ou néophyte, au collectionneur, chevronné ou débutant, une grande première : le championnat de France est en effet doublé cette année d'un championnat d'Europe qui rassemble des représentants de onze pays d'Europe.

Outre des animations thématiques et des lieux d'échange entre collectionneurs, ce congrès présentera une exposition sur la petite et la grande histoire de la poste dans l'Orléanais. Fidèle à cette histoire, Orléans s'honore d'être l'une des premières villes postières de France avec le Centre de Chèques Postaux, les Services Financiers de La Poste et l'ouverture récente de l'Université de La Poste.

Enfin, ce congrès est l'occasion de saluer la sortie du timbre sur Orléans, créé par Huguette Sainson, artiste orléanaise et familière de la création de timbres-poste. Emis spécialement à l'occasion de ce congrès national, ce timbre fera voyager Orléans et la Loire à travers le monde.

J'adresse mes remerciements et mes félicitations à la Fédération Française des Associations Philatéliques et à l'Association Philatélique du Loiret qui, avec le concours du Groupement Philatélique Centre-Loire, l'Association pour le Développement de la Philatélie et La Poste, ont permis l'organisation de ce congrès.

Bienvenue à Orléans et tous mes vœux de plein succès au 68<sup>e</sup> Congrès National de la Fédération Française des Associations Philatéliques !

**Jean-Pierre Sueur**

*Ancien ministre*

*Maire d'Orléans*